

## EL CABALLITO

### Tribunal analizará juicios contra Taboada y Chertorivski

:::: Nos comentan que este jueves, el Tribunal Electoral de la CDMX continuará analizando y resolviendo diversas impugnaciones a los resultados de las elecciones del pasado 2 de junio. Nos detallan que hoy los magistrados evaluarán 11 juicios electorales y resolverán algunos Procedimientos Especiales Sancionadores en contra de los excandidatos a la Jefatura de Gobierno, **Santiago Taboada**, del PAN-PRI-PRD, y **Salomón Chertorivski**, de MC.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Santiago Taboada

Asimismo, nos aseguran, resolverán un juicio electoral promovido por el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, quien se quejó porque el secretario ejecutivo del IECM no le permitió defenderse de algunas medidas cautelares en su contra por presuntamente haber intervenido en los comicios. Tal parece entonces que el tribunal comienza a meter el acelerador para concluir con los asuntos de este proceso electoral.

### Polémica por solicitud de licencia de alcaldesa de Azcapotzalco

:::: La alcaldesa de Azcapotzalco, **Margarita Saldaña**, solicitó licencia para separarse temporalmente de su cargo, aunque según los señalamientos de los morenistas, esta petición llega un mes después de que salió del país. Nos detallan que la Comisión Permanente del Congreso local recibió un oficio de la alcaldesa en donde detalla que se ausentará de su cargo del 6 al 19 de agosto, situación que fue criticada por los diputados de Morena, quienes aseguraron que doña Margarita está fuera del país desde el 9 de julio. Quien arremetió contra la alcaldesa de oposición fue el legislador **Gerardo Villanueva**, quien calificó como grave y una falta de respeto al pueblo de Azcapotzalco que sea hasta ahora cuando notifique de su ausencia, que algunos consideran fue por los tres años de su mandato: nunca hizo nada y así le fue en la elección del 2 de junio.

### Estrena Chimalhuacán C4

:::: Quienes están estrenando equipamiento en materia de seguridad son los habitantes de Chimalhuacán, y es que ayer la gobernadora **Delfina Gómez** inauguró el Centro de Control, Comando, Comunicación y Cómputo (C4) del ayuntamiento, para el que se destinaron más de 185 millones de pesos. Al C4, nos señalan, estarán conectadas mil 200 videocámaras de alta definición, con lo cual se busca reforzar las medidas de seguridad en la zona; además, también serán enlazadas las 120 cámaras de video que se encuentran en igual número de patrullas, así como botones de auxilio y altavoces que reproducirán la alerta sísmica.

